

El tradicional desfile se completa este año con un espectáculo de percusión que no para de cosechar éxitos

## Azuqueca volverá a vestirse de Carnaval

El Carnaval está ya a la vuelta de la esquina y, por ello, el programa de actividades que conmemorará esta fiesta -recuperada hace unos años en Azuqueca- está ya prácticamente finalizado. Con este programa "queremos que el Carnaval no pase desapercibido en Azuqueca, ya que es una celebración que cada vez cuenta con una mayor afluencia de público", explica la concejala de Fiestas, Susana Torres. Y es que, a pesar de que durante mucho tiempo, no se celebró en la localidad esta festividad, lo cierto es que "cada vez son más los que salen a la calle disfrazados, porque mucha de la gente que vive en Azuqueca ha llegado de lugares donde sí había tradición de Carnaval y se alegran de que ahora también puedan celebrarlo en nuestra localidad", señala Torres.

El programa de este año no incluye grandes novedades en relación a otras ediciones, si exceptuamos el espectáculo de percusión del grupo Toom-Pak (del estilo de los famosos Mayumaná), que actuarán el sábado 21 de febrero, coincidiendo con el desfile de Carnaval. "Se trata de un grupo que está gustando mucho al público allí donde va. Acaban de llegar del festival de artes contemporáneas de Berlín, donde han obtenido un gran éxito y ahora vamos a tener el privilegio de



Uno de los ganadores del concurso de disfraces del año pasado, junto a la concejala de Fiestas.

contar con ellos en Azuqueca", explica Torres. El programa se completará con el ya tradicional desfile infantil, el baile de máscaras para todos los públicos y el entierro de la sardina, que supondrá el triunfo de Doña Cuaserna sobre Don Carnal. Pero no es momento para pensar en el final del Carnaval, y sí para idear trajes imaginativos con los que disfrutar de esta celebración.

### Toom-Pak, la percusión que rompe barreras

HARTOS de sonidos convencionales, que no decían nada, la mayoría electrónicos y producidos por una máquina, un grupo de jóvenes apasionados por la percusión y por todo el mundo del espectáculo deciden juntarse para romper con la barrera de la creatividad y demostrar que el verdadero artista es el que

sin tener nada es capaz de hacerlo todo. Toom-Pak son Rares, Gorka, Manuel, Felipe, Ricardo e Israel, los mejores percusionistas de la zona madrileña de Alcalá de Henares. Por medio de instrumentos y objetos diferentes a cualquiera antes utilizado, Toom Pak es capaz de crear sonidos salidos de la nada, tan solo con su cuerpo, unas batutas y una serie de material. Principalmente Toom Pak basa su "show" en la combinación de percusión con bidones y alternancia de sonidos. En los espectáculos utilizan bidones de metal y de plástico, radiales, llantas de coche, botellas, palos...etc, y lo más importante: el cuerpo. Con el cuerpo se puede crear todo tipo de sonidos no solo vocales sino corporales. Toom Pak se caracteriza por un riguroso y divertido directo en el cual se muestra una combinación de elementos que hacen del sonido una nueva forma de disfrutar. No hay excusa para perderselo. La cita, ya saben, el sábado 21 de febrero en el desfile de Carnaval. (más información en [www.toom-pak.com](http://www.toom-pak.com))



## PROGRAMA DE CARNAVAL

### VIERNES 20 DE FEBRERO

**17:45 h.** Concentración de escolares con sus correspondientes disfraces en el parque de La Ermita.

**18:00 h.** Inicio del desfile, que discurrirá desde el parque de La Ermita hasta el Foro, acompañado de un tren infantil, piromuñecos, etc. Al llegar al Foro habrá un espectáculo circense para los más pequeños.

### SÁBADO 21 DE FEBRERO

**17:00-18:30 h.** Inscripciones para el concurso de disfraces, que tendrá lugar por la noche. Se formalizarán en el Ayuntamiento. Los participantes deben ir disfrazados, ya que en ese momento se les tomará una fotografía que posteriormente formará parte de una exposición. Habrá cuatro categorías: individual, pareja, grupo (de 3 a 10 personas) y comparsa (más de 10)

**19:00 h.** Inicio del desfile, que irá desde la plaza de la Constitución hasta la plaza del General Vives, desde donde se regresará al Ayuntamiento. El recorrido del desfile estará amenizado por una charanga, zancudos y otros elementos típicos del Carnaval. Además, hay que destacar la actuación de **Toom-Pak**, un peculiar grupo de percusión que utilizan para su espectáculo bidones, llantas de coche, palos, etc.

Tras el desfile, **baile de máscaras** en la carpa (junto al Ayuntamiento) En el descanso se entregarán los premios del concurso de disfraces, uno por cada categoría.

### MIÉRCOLES 25 DE FEBRERO

**19:00 h.** Entierro de la sardina, organizado por la Casa de Extremadura, con la colaboración del Ayuntamiento. El desfile partirá del Ayuntamiento y llegará a la Casa de Extremadura (C/ Jacinto Benavente, 8). Allí se leerá el manifiesto de la sardina, se procederá a su quema y habrá una actuación del grupo La Jara. Además, se repartirán sardinas y sangría entre los asistentes.

-----  
Además de estas actividades, el Club de Jubilados Nueva Ilusión celebrará un baile de disfraces para sus socios el día 22 entre las 18 y las 21 horas. Será en la carpa y habrá premios para los mejores disfraces.

El Centro de Día Las Acacias celebrará su fiesta de Carnaval el día 21 de febrero, de 17 a 21 h.